

Tanz in den Mai 2017



Traditionell veranstaltet das Altenzentrum Porz-Urbach, im Rahmen seines regelmäßigen Seniorenstübchens, den Tanz im Mai. Diesmal fiel die Wahl auf den 3. Mai 2017, denn nur zu diesem Zeitpunkt konnte die bewährte Musikunterstützung durch Jürgen Vorrath „Mister Music“ gesichert werden. Beim Tanz im Mai trafen sich dann Bewohner und Mieter aus dem Altenzentrum. Auch Gäste kamen zum gemütlichen Beisammensein mit Live Musik.

Neben den leiblichen Genüssen war natürlich wichtiger Programmpunkt wie immer die Wahl der Maikönigin, die sich erst durch die richtige Beantwortung von verschiedenen Fragen rund um den Mai qualifizieren musste. Zur Maikönigin wurde Frau Rosemarie Frohnert aus dem Haus Antonius gekrönt.



Auf den Ehrenwalzer mit dem Heimleiter Albert Thönniges wollte Sie aber auf keinen Fall verzichten. Dem freudigen Gesicht der Maikönigin war zu entnehmen: Es macht Spaß zu Tanzen. Auch die anderen Gäste nahmen diese Gelegenheit gerne wahr und ließen sich dieses Vergnügen nicht vorenthalten. Schnell fanden sich genügend Damen und Herren ein und die Tanzfläche füllte sich.

